



NACIONAL	INTERNACIONAL	ECONOMÍA	EPSOCIAL	OPINIÓN	DEPORTES	CULTURA	SALUD	INNOVACIÓN ▼	LENGUAS ▼	COMUNICADOS
AUTONOMÍAS										

Cultura

ofrecido por

BUSCADOR DE NOTICIAS

CAJA MADRID

LA VIDA
ESTÁ LLENA
DE DECISIONES
DIFÍCILES.

VERDAD
VERDADERA.

EL MÓVIL,
SIN CUENTOS
Yoigo

Televisión Cine Música Moda Exposiciones Libros

El Museo Reina Sofía exhibe la obra plástica e inconformista de Le Corbusier



Foto:



MADRID, 5 Jun. (EUROPA PRESS) -

La obra plástica Le Corbusier (1887-1965), reunida por su colaboradora Heidi Weber en el museo que lleva su nombre en Zurich, desembarca en el Museo Reina Sofía para mostrar la faceta menos conocida de este artista, un referente de la arquitectura del siglo XX. Comisariada por Juan Calatrava, la muestra, que estará abierta hasta el 3 de septiembre, reúne un total de 160 obras, entre pinturas, esculturas, dibujos, litografías, mobiliario y documentación.

La mayor parte de las piezas que componen la colección de obras de Le Corbusier fue reunida a partir de finales de la década de los cincuenta por la galerista suiza Heidi Weber. Esta mujer que lució hoy orgullosa sus 80 años recién cumplidos, mantuvo una estrecha relación de colaboración profesional e intelectual con Le Corbusier en los últimos años de su vida. "Sus obras me cautivaron inmediatamente. Me abrumaba su poder expresivo y deseaba poder admirar la pintura del artista en cualquier momento y sin distracción", confiesa Heidi Weber.

En palabras de la directora del Museo Reina Sofía, Ana Martínez de Aguilar, esta exposición reúne lo más importante de la colección de Heidi Weber en el momento en el que se cumple el 50 aniversario del encuentro entre el artista y la galerista. "Ella fue un estímulo profesional en cuanto a la seriación de su obra", indicó la directora del Reina Sofía.

INCONFORMISMO Y TENSIÓN INTELECTUAL

Para Juan Calatrava, director de la E.T.S. de arquitectura de Granada y comisario de la muestra, en las salas del Museo Reina Sofía se despliega la obra plástica de Le Corbusier desde los años 20 hasta su muerte en el año 65,

reflejando su "inconformismo consigo mismo" y la "tensión intelectual" que le llevó a indagar en nuevas técnicas artísticas.

Para mostrar este discurso expositivo de uno de los maestros de la arquitectura, para quien experimentación era una parte fundamental de su creación, se ha recurrido a una exhibición muy particular que responde a las tesis de Le Corbusier en cuanto a la exposición de las obras. "Le Corbusier pensaba que las exposiciones debían reunir la escala palaciega y recuperar la escala doméstica", explicó Juan Calatrava, quien destacó que la mayoría de las obras se exhiben a un "nivel más bajo" de lo habitual, concretamente a una altura de 2'26 metros, equivalente a un hombre de talla media.

El recorrido de exposición comienza con la reedición y comercialización de muebles de Le Corbusier. Se incluyen varios de sus diseños ya míticos, como, por ejemplo, las sillas de tubos metálicos de los años veinte, que fueron reelaborados por Heidi Weber en un trabajo conjunto con el artista y comercializados en Suiza a partir de 1959.

El segundo apartado se centra en la obra plástica de Le Corbusier que Heidi Weber ha ido reuniendo desde los años cincuenta. Son un conjunto de pinturas, esculturas, grabados, dibujos, tapices, etc. del artista que compete en importancia con el legado que custodia la Fondation Le Corbusier en París.

Sin llegar a perder el orden cronológico, las obras de esta sección se agrupan fundamentalmente por su temática: los llamados *objects à réaction poétique*, toros, mano abierta, mujeres, tótems, las 'pinturas acústicas', etc. En ellas es posible encontrar referencias a la obra de Picasso, por quien Le Corbusier sentía un gran interés.

UNA CASA PARA EL HOMBRE

Finalmente, el edificio de la Maison de l'Homme de Zurich, actual Museo Heidi Weber. Centro Le Corbusier, protagoniza el tercer apartado de la exposición. Weber convenció a Le Corbusier para crear un tipo de edificio con el que llevaba soñando desde el período inmediatamente posterior a la Segunda Guerra Mundial (proyecto Porte Maillot, 1950): un nuevo género de pabellón de exposiciones que materializase el ideal teórico de la síntesis de las artes y la reconciliación entre artes plásticas y arquitectura.

Se comenzó a construir en 1963 y no fue terminado, tras numerosas dificultades, hasta 1967. El Reina Sofía exhibe, en este apartado, el vídeo que muestra la construcción de este edificio que representa, según Heidi Weber "una unidad armónica entre arquitectura, escultura y pintura".

Con motivo de la exposición se ha editado un catálogo que incluye la reproducción de todas las obras expuestas, y los textos del comisario, Juan Calatrava, profesor de arquitectura de la Universidad de Granada, la asesora general Heidi Weber, Pedro Feduchi, arquitecto y diseñador, y Juan José Lahuerta, historiador de la arte.

Más Noticias

- Silvia Pantoja cambia la canción por los monólogos en 'El club de Flo'
- Terry Gilliam ofrece una "visión fresca" del mundo a través de los ojos de una niña en la cinta fantástica 'Tideland'
- Buenafoente, cara a cara con un auténtico 'Monty Python'
- Paz Padilla busca talentos especiales en 'El gong show' de La Primera
- Ainhoa Arteta actuará en el Festival de la Arena de Verona que estrechará su relación turística con Madrid y Barcelona
- El Museo Reina Sofía exhibe la obra plástica e inconformista de Le Corbusier
- Bernard Weber, impulsor del proyecto de las 7 Nuevas Maravillas del Mundo, llega a Madrid para presentar esta iniciativa
- El Ayuntamiento de El Ejido prevé una "afluencia masiva" para el concierto de los Rolling Stones en Santo Domingo
- Mark Ruffalo y Julianne Moore protagonizarán la versión cinematográfica del 'Ensayo sobre la ceguera' de Saramago
- Manu Chao publicará en septiembre su nuevo álbum seis años después
- La actriz Audrey Tautou, pasa de 'Amelie' a seductora de millonarios en la película 'Un engaño de lujo'
- Músicos, escritores y poetas plasman en el libro, 'Tributo a Serrat', los recuerdos y vivencias con el cantautor
- 'Hormigas blancas' rinde homenaje a Adolfo Suárez en Telecinco
- Cuatro resume los progresos de los concursantes de 'Factor X' en 'Factor eXtra'
- Las primeras 'triumfitas' se encuentran con los 'fracasitos' de Santiago Segura, en IASexta
- Jesús Quintero recopila en un libro una selección de las 5.000 entrevistas que ha realizado a lo largo de su trayectoria
- Plural Fashion, la Feria del Producto de Moda Asiático, cierra su primera edición con la visita de 3.000 profesionales
- Ricky Martin se libera con 'Blanco y Negro', su gira "más divertida", con la que visitará 10 ciudades españolas
- Los Reyes entregan al pintor sevillano Luis Gordillo el Premio Velázquez de Artes Plásticas 2007
- Coti, Dover y La Oreja de Van Gogh cierran en el Palau Sant Jordi de Barcelona su gira conjunta
- Jaime Urrutia, ex componente de Gabinete Caligari: "La música es el consuelo de las almas en pena"
- El Festival Grec combina montajes internacionales y creadores locales en una programación con 70 espectáculos

PUBLICIDAD

hasta **400€** de regalo a Baleares, Canarias, Caribe,

JULIO Y AGOSTO incluidos



LOGITRAVEL.com